

15



CASO: TORRES

FECHA: 8 de Septiembre de 1978 - HORA: 3:37 AM

LUGAR DEL HECHO: Calles Belgrano y Mitre, en el centro
de la ciudad de Venado Tuerto - Pcia. de Santa Fe

TESTIGO PRINCIPAL: Roberto Francisco Torres

EDAD: 16 años - ESTADO CIVIL: Soltero - ESTUDIOS: Primarios completos

PROFESIÓN: En el momento de suceso trabajaba de panadero, hoy es obrero en
una fábrica de zapatos.

DOMICILIO ACTUAL: Zona sub-urbana de Venado Tuerto - Santa Fe - Argentina.

FECHA DE NACIMIENTO: 5 de Agosto de 1962 - SIGNO ASTROLÓGICO: Leo

LUGAR DE NACIMIENTO: Canales Pcia. CORDOBA - ARGENTINA

INCOHERENCIA: No se observa

MONTES: Concreta





CASO: TORRES.

El joven Roberto Francisco Torres, de 16 años de edad se dirigía a sus labores en una panificadora católica de esta ciudad, en su bicicleta y por calle // Belgrano en dirección SuiEste, a pocos metros de atravesar la avenida Mitre y luego de pasar por el edificio administrativo de la Cooperativa Eléctrica, observó la // cartelera de cine; en esos momentos se produce un apagón general al tiempo que se ve iluminado por un potente haz de luz rojiza, marcando un círculo de dos metros de diámetro a sus pies, que le produce una intensa sensación de calor, y al buscar de donde provenía esa luz distinguio en lo alto un objeto de forma ovalada (de acuerdo a sus perspectivas visuales) en el que se veía en la parte superior una cúpula y dos ventanillas de forma redonda en la misma, la fuente de iluminación eran dos reflectores que emitían una luz blanca que se tornaba roja en la proyección. El color del objeto era rojizo en la parte mas ancha (lado superior) y cúpula; siendo en la parte inferior (la forma que se veía oval) en el centro gris claro luego violeta que se mesclava con el rojo de la crilla. El objeto medía diez metros de diámetro aproximadamente y estuvo suspendido a menos de cincuenta metros de altura, permaneció // estático en un suave balanceo; su presencia causó en el observador tan viva sensación que huyó del lugar siendo acompañado desde lo alto por el haz de luz durante casi cien metros, desapareciendo rápidamente.

Torres llega a la panadería en total estado de confusión, dando aterradores gritos de socorro, despertando a parte del vecindario, no reconociendo a sus compañeros de trabajo. Existen varios testigos de este comportamiento.

El joven Torres a los pocos días de este incidente deja su trabajo por producirle un tremendo temor al salir a altas horas de la noche, que le persiste hasta estos días.

Indagando las causas del apagón, se recopilaron datos y se comprobaron las declaraciones del personal de la planta transformadora de Agua y Energía, ubicada en el Kilómetro 353 de la Ruta Nacional N° 8; el señor Agostinelli encargado de planta, y el señor Benedittini tablerero de turno manifestaron lo siguiente en la registradura de la planta quedó comprobado el corte de energía a las 3,37 horas AM. Siendo /



17

///repuesta a las 3,39 horas AM. Verificándose en los indicadores que la tensión // habitual de 13,2 KV. descendió a 7,5 KV. y dejándose comprobado además que el corte de energía eléctrica se produjo simultáneamente en las tres fases de la línea, no comprobándose ningún desperfecto en las líneas ni mecanismos de la planta. Hecho ocurrido en el mes de Setiembre día 8 de 1978 a las 3,37 horas AM.

ALGUNAS CONCLUSIONES PRIMARIAS:

Los objetos observados por Healión, Pérez y Torres tendrían una misma conformación a saber: dos ventanillas (de un lado de la observación) dos faros que iluminan, // Healión, Torres (aunque Pérez, sin especificar concretamente de donde provenía la luz asegura que fué iluminado o perseguido por luces que emitían los objetos que // giraban a su alrededor). Un mismo tamaño de 10 a 12 metros de diámetro por 5 metros de alto, Healión, Pérez, Torres; Healión y Torres fueron observaciones nocturnas, la de Pérez fue diurna; aparte de las coincidencias anteriores, Pérez ve tres semiesferas en la parte inferior (tipo Adamski) que habría dejado las huellas en el terreno, no comprobado por nosotros pues ya habíamos pasado varios días del suceso y las lluvias y el avance de la laguna borraron las marcas. La actitud de los tripulantes tuvieron una constante :la de iluminar a los testigos buscándolos de oficio (Healión, Pérez, Torres).

los integrantes del CIC, extrañados por los detalles que observara Healión a una // distancia de casi ochocientos metros (naves y dos seres) se trasladan de noche al // lugar del hecho iluminando a dos personas en el mismo sitio con los faros de un /// automóvil mientras otros integrantes se ubicaban en la misma posición que tuvo Healión esa noche, comprobando que los detalles eran bien visibles aclarando que la iluminación de los objetos que vio Healión era tan intensa que iluminaba el lote donde // estaban posados y los lotes vecinos.

La estatura de los seres que Healión y Pérez habían observado serían similares, su vestimenta blanca brillante y esto es coincidencia con lo relatado Healión, Pérez.